



学校通信

とうよう

第5号
令和6年7月19日
泉大津市立東陽中学校
校長 花見 明子

東陽校区小中一貫教育校 重点教育目標 「誰とでもつながる力」の育成
学校教育目標 「なかまとともに、額に汗、脳に汗かく」生徒を育成する

1学期の成果は夏季休業で発揮される ～自分が主語の夏に！～

本日をもって1学期の教育活動を終了します。明日からの夏季休業を心待ちにして、本日の終業式を迎えていることと思います。夏季休業は学校の活動から距離をおいて、やりたいことに時間を注げる貴重な時間です。「あれもしたい！これもしたい！」という気持ちと「あれもやらなくてよい！これもやらなくてよい！」と相反する気持ちであふれていることと思います。

皆さんは、4月のスタートから実に様々なことに取り組みました。授業はもちろん、班活動やプレゼンへの取組み、生徒全員で「生徒主体の学校づくり」を進めてきました。よく頑張りましたね。1学期に努力した結果は、成績に表れるだけでなく、身につけた力が行動に表れます。自分主体でこの夏を充実させることができるかが、1学期の答えになるでしょう。

夏季休業時は、決められた授業はありません。学習を主体的に進められますか？給食はありません。自分であるいは家族と協力して昼食を用意できますか？次の行動に移る合図となるチャイムはありません。自分でスケジュールを管理し行動できますか？1学期に努力をした人は、学校から距離をおいたところでも、その力を発揮することができると思います。この素晴らしい夏季休業を上手に活用して、新しいことに挑戦するのもよいし、できなかったことにもう一度チャレンジするのもよいと思います。

東陽中学校は「なかまとともに、額に汗、脳に汗かく」の育成を目標としています。この夏も猛暑が予想され、何もせずじっとしていても額に汗がにじみます。皆さんには、1学期の答えを見つながら「本当の汗＝脳に汗」をかいて、主体的にこの夏を過ごしてほしいと強く願います。さらに自己を成長させて2学期始業式を迎えましょう。

「Youは何しに東京へ？」外国人から見た東京の魅力

～3年生から1年生2年生へプレゼンテーション～

3年生の修学旅行では「Youは何しに東京へ？」をテーマに東京都内フィールドワークを行いました。コロナ禍を経て鮮明となっているインバウンド需要。実際、外国人観光客が何を目当てに東京に来ているのだろうか？という疑問を解決するがごとく、インタビューに挑戦！得られた情報などを修学旅行の事後学習でまとめました。そして1、2年生に対して東京の魅力をプレゼンテーションの形で伝達しました。この成果を学習や他の取組みにつなげてほしいと思います。



学校閉庁日

8月9日(金)、8月13日～16日(金)は学校校閉庁日となります。

北館給食室工事について

7月より北館給食室設置に向けて工事が始まっています。部活動場所への通路や駐輪場所が変更されますので各自で確認をお願いします。今年度末までご不便をおかけしますが、ご協力をお願いします。

お知らせ

保健体育(1学年所属)
奥野 彩花
8/1～3/31 産休を取りお休みします。